

## **Junta Distrital Arroyo Al Medio**

## Boletín Trimestral Abril-Junio 2025



## INAUGURACIÓN DEL DESTACAMENTO POLICIAL EN EL PICAO DE LUIS



Los comunitarios expresaron su satisfacción y alegría por la colectivo.

Durante su intervención, el alcalde agradeció al señor Lorenzo García (Lolo), por la donación del solar donde fue construida la edificación, así como al diputado Staling Vásquez, por el valioso apoyo en la gestión de este ignificativo proyecto.

### Abril 05, 2025

El alcalde Antonio Severino (Francis) encabezó el acto de inauguración del nuevo y moderno destacamento policial en la comunidad de El Picao de Luis, con el objetivo de fortalecer la seguridad ciudadana y brindar condiciones dignas a los agentes del orden que prestan servicio en la zona.

La ceremonia contó con la distinguida obra, que representa un presencia del general Miguel Mata importante avance para la Rodríguez, el teniente coronel Héctor seguridad y el bienestar Manuel Mateo, la vicealcaldesa Antia Olivares y el regidor José Miguel Larancuén.



### **OPERATIVO DE BACHEO EN SONADOR**



El operativo tiene como finalidad mejorar de manera significativa el estado de esta transitada vía, permitiendo así un desplazamiento más seguro, ágil y cómodo tanto para conductores como para peatones.

Con esta acción, el alcalde Antonio Severino reafirma su firme compromiso con el desarrollo de nuestras comunidades, respondiendo de forma oportuna a las necesidades más sentidas de la población y demostrando una vez más su vocación de servicio.

### Abril 09, 2025

Por instrucciones de nuestro honorable alcalde, Antonio Severino (Francis), desde este lunes se dio inicio a un importante operativo de bacheo en la calle principal de la comunidad de Sonador. Esta intervención forma parte del plan de mejora vial que viene ejecutando el ayuntamiento para optimizar la infraestructura y la calidad de vida de los munícipes.



## CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS A FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS



En esta ocasión, hizo acto de presencia en la comunidad de El Calabazo, donde fuimos testigos del significativo progreso en la construcción del hogar destinado a nuestro compañero Agripino Rosario, cariñosamente conocido como Popín. En esta etapa, ya cerca de la recta final, los trabajos se enfocaron en vaciar el piso y aplicar el pañete a la vivienda.

### Aril 12, 2025

Como cada sábado, nuestro honorable alcalde Antonio Severino (Francis), acompañado de su eficiente equipo de albañiles, continúa recorriendo diversas comunidades de nuestro distrito municipal, llevando esperanza a través de la construcción de viviendas para familias de escasos recursos.



# REDICIÓN DE CUENTAS PRIMER AÑO DEL SEGUNDO PERIODO DE GESTIÓN



Entre las principales acciones ejecutadas se resaltaron la construcción de más de 50 viviendas familias para vulnerables, la edificación del destacamento policial en El Picao de Luis, y la remodelación del Play de Arroyo Al Medio. También se mencionaron operativos bacheo, mantenimiento de caminos vecinales celebraciones comunitarias como el Día de las Madres. Durante el acto, se eligió el nuevo bufete directivo de la Sala Capitular, siendo electo como presidente el regidor José Miquel arancuet.

### Abril 24, 2025

En un emotivo acto de rendición de cuentas, el honorable alcalde Antonio Severino (Francis) presentó el informe correspondiente a su primer año del segundo período de gestión municipal. Ante autoridades, comunitarios y representantes de diversas instituciones, el alcalde expuso con transparencia los logros alcanzados, destacando su compromiso con el desarrollo del distrito, la participación ciudadana y el bienestar colectivo.



## INTERVENCION DEL RIO LA PALMITA



### Mayo 08, 2025

El río La Palmita fue intervenido recientemente debido a la acumulación de palos y sedimentos provocada por las lluvias, lo cual representaba un riesgo inminente de inundación para importantes zonas agrícolas. Esta acción fue posible gracias a la disposición del ministro de Agricultura, Limber Cruz, y al apoyo del señor presidente Luis Abinader. También se reconoce la gestión de nuestro honorable alcalde, Antonio Severino (Francis), por su compromiso con el bienestar de los productores y toda la comunidad.



## **OPERATIVO DE BACHEO EN LA CALLE DE JURUNGO**



Esta acción forma parte del compromiso continuo del alcalde con el desarrollo integral de las comunidades del distrito. Con iniciativas como esta, se busca no solo facilitar el acceso y la movilidad, sino también elevar la calidad de vida de los munícipes, especialmente en zonas que requieren atención constante debido a su vulnerabilidad ante las condiciones climáticas y el desgaste de las vías.

### Mayo 09, 2025

Por disposición del honorable alcalde Antonio Severino (Francis), este día se llevaron a cabo importantes trabajos de acondicionamiento en la calle de Jurungo, respondiendo así a una necesidad sentida por los residentes de esta comunidad. Las labores consistieron en el vertido de material selecto con el propósito de mejorar la superficie vial, contribuyendo a un tránsito más seguro y cómodo para peatones y conductores.



## APOYO EN LA CONSTRUCCIÓN DE IGLESIA EN RIO JAGUA



Esta colaboración forma parte de las iniciativas sociales impulsadas por la actual gestión municipal, que busca fortalecer los lazos de unidad y fe en cada rincón del distrito. Con acciones como esta, el alcalde reafirma su compromiso con el desarrollo espiritual, social y comunitario de sus habitantes, demostrando que cuando se gobierna con empatía y voluntad de servicio, se construyen más que obras físicas: se construye esperanza.

### Mayo 10, 2025

El honorable alcalde Antonio Severino (Francis), acompañado de su equipo de albañiles solidarios, se trasladó a la comunidad de Río Jagua para brindar un importante apoyo en la construcción de la iglesia cristiana La Familia de Dios. Los trabajos realizados consistieron en la donación de mano de obra especializada para el pañete de las paredes del templo, acción que representa un alivio significativo para los miembros de esta congregación, quienes ven más cerca el sueño de contar con un espacio digno para la adoración y la vida comunitaria.



## **OPERATIVO DE LIMPIEZA EN LOS RIOS**



Con estas intervenciones, la gestión municipal reafirma su compromiso con el bienestar colectivo, demostrando una vez más que trabaja con responsabilidad y visión. La atención constante a las necesidades de las comunidades, especialmente en temas tan sensibles como el cuidado de los recursos naturales, refleja una administración que actúa de manera oportuna y con verdadero sentido de servicio.

### Mayo 13, 2025

Por disposición de nuestro honorable alcalde Antonio Severino (Francis), continúan los operativos de limpieza en los ríos que atraviesan distintas comunidades del distrito. Estas acciones buscan prevenir posibles desbordamientos, mejorar la circulación del agua y preservar el medio ambiente, garantizando así condiciones más seguras y saludables para los munícipes que viven en zonas cercanas a los afluentes.



## **OPERATIVO Y MEJORA DE LOS CAMINOS**



ECon esta intervención, la gestión municipal continúa dando respuesta a las necesidades prioritarias del distrito, reafirmando su compromiso con el mejoramiento de la infraestructura vial. Estas acciones no solo garantizan un tránsito más seguro y eficiente, sino que también reflejan una administración cercana, activa y orientada al bienestar colectivo.

### Mayo 14, 2025

Por instrucciones del honorable alcalde Antonio Severino (Francis), se ha puesto en marcha un nuevo operativo de bacheo en la calle principal que conecta las comunidades de Arroyo Al Medio y Río Jagua. Esta vía es de gran relevancia para la movilidad diaria de los munícipes, ya que permite el desplazamiento de personas, productos agrícolas y servicios esenciales que fortalecen la economía local y la conexión entre sectores.



## CONSTRUCCÓN DE VIVIENDA A FAMILIA DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICO



Mayo 17, 2025

El alcalde Antonio Severino (Francis), en colaboración con el senador Alexis Victoria, iniciaron el día de hoy la construcción de una vivienda ubicada en Telansa, en El Factor, destinada a beneficiar al señor Leonardo Núñez y su esposa Andrea Javier.

Como muestra de compromiso y solidaridad, el alcalde contribuye con la mano de obra necesaria a través de su equipo de albañiles, reafirmando así su voluntad de apoyar a las familias más necesitadas.



## **OPERATIVO DE BACHEO**



En esta ocasión, los trabajos se están desarrollando en la calle de Las 15 Mil, donde se está colocando material para cubrir los hoyos y mejorar el acceso. Esta intervención permitirá facilitar el tránsito de los residentes, al tiempo que contribuye al embellecimiento y funcionalidad de la zona. La gestión municipal sigue demostrando que trabaja con responsabilidad y visión, siempre atenta al bienestar de su gente.

### Mayo 23, 2025

Por disposición del honorable alcalde Antonio Severino (Francis), avanzan los trabajos de mantenimiento y mejora de las calles en nuestro distrito municipal, como parte del compromiso permanente de esta gestión con la optimización de la infraestructura vial. Estas acciones buscan garantizar una mayor seguridad y comodidad en el desplazamiento de los munícipes, respondiendo a las necesidades más sentidas de cada comunidad.



## TRBAJOS FINALES EN LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA VIVIENDA



Durante la jornada de hoy se realizó el vaciado del piso, marcando un significativo avance.

Las viviendas serán entregadas a la señora María Magdalena Hernández, cariñosamente conocida como Magalis, y al joven Juan Carlos Rodríguez, quienes muy pronto podrán disfrutar de un techo digno gracias este importante proyecto.

Mayo 23, 2025

En la comunidad de El Drago, el alcalde Antonio Severino (Francis), acompañado de su equipo de trabajo, estuvieron trabajando en los toques finales de la construcción de dos humildes viviendas que ya se encuentran en su fase final.



## REPARACIÓN Y MEJORA DE LOS CAMINOS VECINALES



### Mayo 26, 2025

Por instrucciones directas de nuestro honorable alcalde, Antonio Severino (Francis), se llevaron a cabo trabajos de ampliación en el área ubicada junto al derrique de Las Corcovas. Esta intervención tiene como propósito mejorar la circulación y seguridad vial, permitiendo que los vehículos puedan transitar con mayor facilidad y reduciendo los riesgos que presenta ese tramo.



## VIVIENDA CASI LISTA PARA SER ENTREGADA EN LA COMUNDAD DE TELANSA, EL FACTOR.



Esta vivienda está destinada a beneficiar al señor Leonardo Núñez y su esposa Andrea Javier, brindándoles un espacio digno y seguro donde puedan vivir.

La casa ya se encuentra prácticamente lista para ser entregada a sus propietarios, restando únicamente algunos toques finales.

### Mayo 31, 2025

Con gran satisfacción en el día de hoy se llevaron a cabo los trabajos finales de la construcción de la vivienda en la comunidad de Telansa, El Factor. Esta significativa obra fue posible gracias al compromiso solidario del alcalde Antonio Severino (Francis), en estrecha colaboración con el senador Alexis Victoria, quienes continúan uniendo esfuerzos en favor del bienestar de nuestra gente.



## **CELEBRACIÓN DEL DIA DE LAS MADRES**



El acto principal consistió en una gran rifa en la que todas las madres presentes tuvieron la oportunidad de participar. Se sortearon más de 18 neveras, lavadoras, estufas, abanicos, freidoras de aire, microondas, televisores, entre otros electrodomésticos.

El evento contó además con la presencia del regidor José Miguel Larancuent y de la vicealcaldesa Antia Olivares, quienes se unieron al alcalde para compartir este momento especial con las madres del distrito.

### Junio 07, 2025

Como ya es tradición, el alcalde Antonio Severino (Francis), no dejó pasar por alto la emotiva celebración del Día de las Madres en el distrito municipal Arroyo Al Medio.

Para esta significativa actividad, el alcalde contó con la valiosa colaboración del senador Alexis Victoria y del diputado Stalin Vásquez. La celebración se llevó a cabo con gran esplendor, resaltando la importancia y el amor que merecen todas las madres de nuestro distrito.



## **CONSTRUCCÓN DE VIVIENDA EN EL CALABAZO**



#### Junio 14, 2025

Este sábado, como parte de sus labores habituales el alcalde Antonio Severino (Francis), visitó la comunidad de El Calabazo, donde acudió a brindar apoyo y supervisar personalmente la ayuda destinada a la construcción de la vivienda del joven conocido como Quirín. Gracias a su acompañamiento y seguimiento constante, la obra presenta un notable progreso y se encuentra en una etapa muy avanzada.



## INICIO DE CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA A FAMILIA DE ESCASOS RECURSOS



Esta significativa obra está destinada a beneficiar a la señora Ramona Reyes, quien muy pronto contará con un techo digno donde vivir. Con acciones como esta, se reafirma la visión de una gestión comprometida, humana y transformadora, que trabaja día a día por mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

### Junio 21, 2025

En el día de hoy se dio inicio a los trabajos de construcción de una nueva vivienda en la comunidad de El Drago, marcando así otro paso firme del Ayuntamiento del Distrito Municipal Arroyo al Medio en su compromiso con el bienestar social. Desde las 7 de la mañana, el honorable alcalde Antonio Severino (Francis) y su equipo de albañiles solidarios ya se encontraban en el terreno, dando comienzo a esta labor que representa esperanza y mejora en la calidad de vida de una familia que lo necesita.



## INICIO DE CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA EN LA GUASUMA



### Junio 28, 2025

En la comunidad de La Guásuma fueron iniciados los trabajos de construcción de una nueva vivienda, por instrucciones del honorable alcalde Antonio Severino (Francis). Esta importante iniciativa beneficiará a la señora Benera, quien se encontraba en una situación vulnerable al haber perdido su antiguo hogar, el cual colapsó, dejándola sin un techo digno donde vivir.



### **OPERATIVO DE BACHEO EN LOS CERROS**



### Junio 30, 2025

Avanzan a buen ritmo los trabajos de bacheo en la vía que va desde la comunidad de Los Cerros hasta Los Cachimbo. Estas labores, coordinadas por instrucciones del alcalde del distrito municipal Arroyo Al Medio, Antonio Severino (Francis), buscan mejorar significativamente el acceso y la circulación en esta importante zona.

